
Ivonne Endres

Kommentar zu Steuereinnahmen

Ich sage JA zur Gewerbeansiedlung – weil ein funktionierendes Gemeinwesen Steuereinnahmen
benötigt. Die verbindlich zugesicherte Gewerbesteuer und die zu erwartenden
Einkommenssteuereinnahmen werden dazu beitragen das unsere Marktgemeinde ihren Aufgaben
in den nächsten Jahrzehnten nachkommen kann.
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